

Embajadores, representantes del Gobierno y de ONU Derechos Humanos viajan hoy al Norte del Cauca

 Los Embajadores de Alemania, Austria, Suiza y la Unión Europea, al lado de delegados de Francia y Reino Unido, junto al Viceministro del Interior para la participación y la igualdad de Derechos, la Agencia Nacional de Tierras, la Agencia de Renovación Territorial y el Representante en Colombia de ONU Derechos Humanos visitan el Norte del Cauca, hoy jueves 2 de marzo.

[Registro fotográfico](#) - [Comunicado de prensa](#)